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Öffentliche Sitzung 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 

  

 

Der Vorsitzende Hans Multhaupt eröffnet die Sitzung und begrüßt die Sit-
zungsteilnehmer. Besonders begrüßt er den Bezirksverwaltungsstellenleiter 
Joachim Holtemeyer und den Ortsheimatpfleger Alois Rasche. Ebenso herz-
lich begrüßt er die zahlreich erschienen Zuhörer und Frau Kroos von der 
Neuen Westfälischen Zeitung.  
 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 
 
Der Ausschussvorsitzende bedankt sich bei den Mitgliedern des Bezirksaus-
schusses Riesel, die sich an vielen Aktionen in Riesel beteiligt und tatkräftig 
Hand angelegt haben.  
 
Ebenso spricht er seinen Dank dem gesamten „Rentnerteam“ für die vielen 
geleisteten Stunden im Ort aus, er dankt den Frauen, die die Beetpflege an 
und vor der Kirche aus eigener Initiative übernommen haben und er dankt 
allen Bürgerinnen und Bürgern, die ehrenamtlich durch eine Vielzahl von Ar-
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beiten und Tätigkeiten mit dazu beitragen, in Riesel ein lebens- und liebens-
wertes Umfeld zu schaffen.    
 

2. Ortsbesichtigung Wendeplatz an der Lingenstraße 
 

  

 

Die entsprechenden Niederschriften des Kreises Höxter vom 12. + 13.8.2008 
waren den Mitgliedern des  Bezirksausschusses mit der Einladung zugegan-
gen. Das wilde Parken auf dem Wendeplatz wird eingehend diskutiert. 
 

3. Schreiben des SSV Aa-Nethetal, Baumfällaktion 
 

  

 

Der Ausschussvorsitzende informiert die Mitglieder über die geführten Ge-
spräche des Vorsitzenden mit Vertretern der Stadtverwaltung Brakel und 
Vorstandsmitgliedern des Sportvereins Rheder-Riesel und des SSV Aa – 
Nethetal. 
 

4. Anbau einer Garage auf dem Mühlenberg 
 

  

 

Der Ausschussvorsitzende gibt das Bauvorhaben „Anbau einer Garage“ auf 
dem Grundstück Brakel-Riesel, Mühlenberg 15 bekannt.  
 

5. Straßen- und Wirtschaftswegekonzept des Kreises 
Höxter 
 

  

 

Der Ausschussvorsitzende gibt  einen kurzen Überblick über das Wirtschafts- 
und Wegekonzept und dankt den „Schlüsselpersonen“ Georg Tegetmeyer, 
Joahnnes Bobbert und Josef Rustemeyer für die vorbildlich geleistete Arbeit. 
 

6. Radwegeinweihung 
 

  

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass der Radweg eingeweiht und die entsprechen-
den Bepflanzungen durchgeführt wurden. Ferner führt er aus, dass von vie-
len Fahrradfahrern die enorme Steigung der letzten 250 mtr. kritisiert wur-
den. 
 

7. Anstrich der Friedhofskapelle/Neuanlage eines Weges 
 

  

 

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die Anstricharbeiten in und an der Fried-
hofskapelle abgeschlossen sind. Ferner teilt er mit, dass die vor der Kapelle 
verlegten Platten abgängig sind und im Jahr 2009 neu verlegt werden müs-
sen. 
 

8. Erstellen von Holzzäunen und Pflanzen von Hecken am 
Sportplatz, Kinderspielplatz, Inlineplatz, Everstein 
 

  

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Holzzäune am Sportplatz, am Kinderspiel-
platz und „Am Everstein“ zwischenzeitlich erstellt wurden. Von einem Zaum 
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am Inlineplatz wird vorerst Abstand genommen, da die Mitglieder im BZA 
Riesel evtl für einen andere Lösung votieren. 
 

9. Gestaltung des Platzes im Neubaugebiet 
 

  

 

Georg Tegetmeyer gibt einen Überblick über die geplante Gestaltung des 
Rundbeetes. Georg Tegetmeyer und der Vorsitzende sind darüber erfreut, 
dass sich Anwohner des Neubaugebietes „Am Hohlweg“ bereit erklärt haben, 
die entsprechenden Arbeiten durchzuführen.  
 

10. Ortsbesichtigung am Mühlenberg; hier: Schäden an den 
Kastanien - Neuanpflanzung von Eichen 
 

  

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass nach einer Überprüfung durch die Stadt Bra-
kel alle Kastanienbäume am Mühlenberg abgängig sind und somit ein Ge-
fährdungspotential für Personen und Sachen darstellen. Vom Vorsitzenden 
gemachte Fotos machen dieses sehr deutlich. 
 
Die Mitglieder des Bezirksausschusses votieren einstimmig dafür, die Kasta-
nienbäume zu fällen und den gesamten Bereich mit Eichenbäumen zu be-
pflanzen. Der Vorsitzende wird sich mit den zuständigen Vertretern der Stadt-
verwaltung noch ins Benehmen setzen, um noch einige Details abzuklären. 
 

11. Ortsbesichtigung am Kindergarten 
 

  

 

Der Vorsitzende macht Ausführungen zu Arbeiten, die im nächsten Jahr am 
Kindergarten zu leisten sind.  
 
Nach einer geführten Diskussion ist man sich einig, die Aktion „Baum“ im 
Biergartenbereich nochmals zu überdenken, um eine andere Lösung zu fin-
den. Der Vorsitzende wird deshalb auch noch einmal Rücksprache mit der 
zuständigen Stelle im Rathaus halten. 
 

12. Anfragen von Landwirten nach der Verwendung der 
Grundsteuer A und der Modulationsabgabe 
 

  

 

Der Vorsitzende mach Ausführungen zur Höhe der gezahlten Grundsteuer A 
und der Verwendung derselben. Ebenso beziffert er die Höhe der einbehalte-
nen Modulationsabgabe und deren Verwendung. 
 
Aus diesem „Topf“ flossen der Stadt Brakel folgende Beträge zu: 
 
Kalenderjahr 2007  =   64.400.-- € 
Kalenderjahr 2008  =   12.600.-- € 
 
Den tatsächlichen Verwendungszweck wird der Vorsitzende bei der Stadtver-
waltung Brakel erfragen. 
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13. Erhöhung der Mietpreise für das Dorfgemeinschafts-
haus 
 

  

 

Der Vorsitzende stellt klar, dass die Erhöhung der Mietpreise nicht auf Initia-
tive der SPD Fraktion erfolgte sondern auf Antrag der Verwaltung und der 
Zustimmung der im Rat der Stadt Brakel vertretenen Parteien erfolgte. 
 
Joachim Holtemeyer als Vorsitzender des Betreibervereins führt aus, wie ar-
beitsintensiv die Verwaltung dieses Objektes ist und zeigt ernst zu nehmende 
Problembereiche auf. 
 
Die Mitglieder des BZA Riesel sind sich einig, dass es unbedingt notwendig ist, 
dass der Vorstand des Betreibervereins sich zeitnah zusammen setzt, um die 
aufgetretenen Probleme zu besprechen. 
 

14. Verschiedenes 
 

  

 

Aus dem Teilnehmerkreis werden folgende Punkte angesprochen, die im 
Rahmen einer Dorfbegehung vor Ort diskutiert werden. Wegen des Termins 
wird sich der Vorsitzende mit den Vertretern der Stadtverwaltung Brakel 
noch ins Benehmen setzen. 
 
Lingenstrasse: Gefährdung der Fußgänger im Wurzelbereich der Bäume 
Mühlenberg:  Gefährdung der Fußgänger durch herabfallende Steine 
Dreifeldweg: Beeinträchtigung der landw. Fahrzeuge durch Sträucher 
Am Hohlweg: Parkplatzsituation am Friedhof 
 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Mit einem Dank an die Teilnehmer 
schließt der Vorsitzende die Sitzung. 
 
 
 
 
 gez. Hans-Jürgen Multhaupt  gez. Thomas Koch 
      (Vorsitzender)       (Schriftführer) 
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